



ADRIAN

HALTER

IN DEN GEMEINDERAT

GRÜN WÄHLEN

FÜR BEZAHLBARE MIETEN

FÜR EIN RECHT AUF WOHNEN!

Ich lebe im Auhof-Quartier und erlebe täglich wie sich Schwamendingen verändert: Preiswerte Häuser werden totalsaniert oder abgerissen und durch teure Wohnblöcke ersetzt. Dadurch steigen auch die Mieten der umliegenden Wohnungen.

Daher werde ich mich im Gemeinderat dafür einsetzen, dass:

- ← ansässige Familien nicht aus der Stadt getrieben werden, weil sie die überteuerten Mieten nicht mehr bezahlen können.
- ← die Stadt ihre Möglichkeiten ausnutzt, um Leerkündigungen mit anschließender Luxussanierung zu verhindern.
- ← nicht auch noch die letzten Grünflächen zwischen den Häusern verschwinden.

ADRIAN HALTER, 1982
GEMEINDERATSKANDIDAT WAHLKREIS 12,
UMWELTLEHRER, CHEMIKER,
STUDENT RECHTSWISSENSCHAFTEN

